08/08/25	Murli de la Mañana	Om Shanti	BapDada	Madhuban
Esencia:	Dulces hijos, mantened constantemente la felicidad de que habéis completado el ciclo de 84 nacimientos, y que ahora vais a ir al hogar. Ahora solo quedan unos cuantos días más del sufrimiento del karma.			
Pregunta:	Vosotros, hijos, que os vais a co karma negativo, ¿a qué aspecto de de realizar tales acciones?	*		* *

Respuesta: Prestad atención a que nunca os hagáis conscientes del cuerpo. La conciencia del cuerpo es la raíz de todos los actos negativos. Por tanto, repetidamente, haceos conscientes del alma y recordad al Padre. Definitivamente recibís el fruto de las buenas y malas acciones. Al final, vuestra conciencia os remordería. Por tanto, para aligerar la carga de vuestro karma negativo de este nacimiento, decídselo todo al Padre muy honestamente.

Om shanti. El destino más grande es el del recuerdo. Muchos solo están interesados en escuchar este conocimiento. Es muy fácil entender este conocimiento. Solo tenéis que entender el ciclo de 84 nacimientos y convertiros en los que giran el disco de la autorrealización; no hay nada más que eso. Hijos, entendéis que todos giráis el disco de la autorrealización. No es que le cortéis la garganta a nadie con un disco, como han mostrado que hacía Shri Krishna. Lakshmi y Narayan son la forma dual de Vishnu. ¿Tienen ellos un disco de autorrealización? Entonces, ¿por qué muestran a Shri Krishna con un disco? Hay una revista en la cual hay muchas de esas imágenes de Shri Krishna. El Padre viene para enseñaros Raja Yoga; Él no corta la garganta de los demonios con un disco. Un demonio es alguien con una naturaleza maligna, pero, por otro lado, los seres humanos son seres humanos. No es que Él mate a todos con el disco de autorrealización. Mirad todas las diferentes imágenes que han creado en el camino de la devoción. Hay una diferencia como del día a la noche. Hijos, tenéis que conocer el ciclo entero del mundo y el drama completo porque todos sois actores. Esos actores limitados conocen sus dramas. Este drama es ilimitado. Esto no se puede entender en detalle. Esos dramas duran dos horas. Se conocen los detalles del papel de cada uno. Aquí, se trata de conocer los 84 nacimientos. El Padre ha explicado: Yo entro en el carruaje de Brahma. También tiene que estar la historia de los 84 nacimientos de Brahma. Estas cosas no pueden entrar en el intelecto de los seres humanos. Ni siquiera entienden si hay 8.4 millones de nacimientos u 84 nacimientos. ElPadre dice: os cuento la historia de vuestros 84 nacimientos. Si fuesen 8.4 millones de nacimientos, llevaría muchos años contarla. Vosotros lo sabéis todo en un segundo. Esta es la historia de 84 nacimientos. ¿Cómo fuimos alrededor del ciclo de 84 nacimientos? Si fuesen 8.4 millones de nacimientos, no sería posible entenderlos en un segundo. No hay 8.4 millones de nacimientos. Hijos, deberíais estar felices de que ya habéis completado el ciclo de 84 nacimientos y vais a regresar al hogar. Solo quedan unos pocos días más del sufrimiento del karma. Se os ha mostrado el modo de quemar vuestro karma negativo y de cómo podéis alcanzar vuestro estado karmateet. El Padre explica: dadle a Baba por escrito todo el karma negativo que habéis realizado en este nacimiento y vuestra carga se aligerará. Ninguno de vosotros puede escribir sobre el karma negativo de vuestros muchos nacimientos. Continúan realizándose acciones negativas. Desde que empezó el reino de Ravan, los actos han sido viciosos. En la edad de oro las acciones son neutras. Dios habla: Yo os explico la filosofía de las acciones, de las malas acciones y de las acciones neutras. La era de los conquistadores del karma negativo empieza con Lakshmi y Narayan. Esto está muy claro en el

cuadro de la escalera. Estos aspectos no se mencionan en las escrituras. Hijos, entendéis los secretos de los reinos de las dinastías del sol y de la luna, y cómo vosotros sois esos mismos. Crean muchos cuadros de la imagen de la forma variada, pero no entienden su significado. Nadie más que el Padre puede explicarlo. Tendría que haber alguien por encima de Brahma que le enseñara. Si le hubiese enseñado un gurú, no habría habido solo un discípulo. El Padre dice: hijos, de puros tenéis que volveros impuros y de impuros, tenéis que volveros puros. Esto también está fijado en el drama. Habéis pasado por este ciclo muchas veces. Seguiréis pasando por él. Sois actores *polifacéticos*. Nadie más representa un papel desde el principio hasta el final. El Padre solo os explica a vosotros. También sabéis que los de otras religiones vienen en tal y cual momento, mientras que vosotros tenéis un papel completo. No diríais que los cristianos existen en la edad de oro. Ellos vienen en la mitad de la edad de cobre. Hijos, este conocimiento solo está en vuestro intelecto y podéis explicárselo a cualquiera. Nadie más conoce el principio, el medio y el final del mundo. No conocen al Creador, así que ¿cómo podrían saber sobre la creación? Baba os ha dicho que imprimáis estas cosas *correctas* y las lancéis por todas partes desde un avión. Sentaos y escribid sobre estos puntos y temas. Algunos hijos dicen que no tienen servicio que hacer. Baba dice: hay mucho servicio por hacer. Podéis sentaros aquí en soledad y hacer este trabajo. Tenéis que despertar a todas las grandes organizaciones y Gita Pathshalas, etc. Tenéis que dar a todos el mensaje: esta es la edad de la confluencia más elevada. Los sensatos entenderán muy rápidamente. El establecimiento del nuevo mundo y la destrucción del mundo viejo con seguridad deben tener lugar en la edad de la confluencia. En la edad de oro, los seres humanos son elevados. Aquí, los seres humanos son impuros y tienen una naturaleza maligna. Baba también ha explicado que mucha gente va a bañarse al Kumbha mela. ¿Por qué van a bañarse allí? Porque quieren hacerse puros. Id donde vaya la gente a bañarse y haced servicio allí. Explicadle a la gente que esa agua no es el Purificador. También tenéis los cuadros. Id a los Gita Pathshalas y distribuid esos folletos. Algunos hijos piden servicio para hacer. Sentaos y escribid que el Dios del Gita, y no Shri Krishna, es el Padre Supremo, el Alma Suprema, Shiva. Escribid la alabanza de su biografía y escribid también la biografía de Shiv Baba. Después, ellos pueden juzgar por sí mismos. También, escribid puntos sobre quién es el Purificador. Después mostradles la diferencia entre Shiva y Shankar. Baba también os ha explicado cómo Shiva es distinto de Shankar. El ciclo es de 5.000 años. Los seres humanos tienen 84 nacimientos, no 8.4 millones de nacimientos. Escribid estos aspectos principales de forma breve, para que los folletos se puedan lanzar desde un avión y también podáis usarlos para explicar. En el cuadro del ciclo está claro que tal y tal religión se establece en tal y tal momento. También deberíais tener un cuadro de este ciclo. Por tanto, podéis tener *calendarios* impresos con 12 cuadros principales en los cuales se pueda dar todo este conocimiento, y entonces pueda tener lugar el servicio fácilmente. Esos cuadros son absolutamente esenciales. Sentaos y escribid qué cuadros tenéis que crear y qué puntos tenéis que escribir en ellos. Estáis transformando este mundo viejo de forma incógnita. Sois los guerreros desconocidos; nadie os conoce. Baba es incógnito y este conocimiento es incógnito. Ninguna escritura se crea a partir de él. Otros fundadores de religiones tienen impresa su Biblia, etc., que la gente ha continuado leyendo. Cada una tiene impresa su propia escritura. La vuestra se imprime en el camino de la devoción. No está impresa en el tiempo actual, porque ahora, todas las escrituras, etc., se van a destruir. En el presente, simplemente debéis tener recuerdo en vuestro intelecto. El Padre también tiene conocimiento en Su intelecto. Él no estudia las escrituras. Él es todoconocedor. La gente piensa que "El Todoconocedor" significa Aquel que sabe lo que está en el corazón de cada uno, que Dios lo ve todo, y que por eso Él da el fruto de las acciones que hacéis. El Padre dice: esto también está fijado en el drama. Cualquier karma negativo que realicéis en el drama, continúa habiendo

consecuencias por eso. Sin duda tenéis que recibir el retorno de las buenas y malas acciones. No hay nada escrito sobre esto. Los seres humanos entienden que definitivamente reciben el fruto de su karma en su siguiente nacimiento. En sus momentos finales, su conciencia les remuerde mucho por la variedad de karma negativo que han realizado; lo recuerdan todo. Como son vuestras acciones, así es el nacimiento que recibís. Ahora os estáis convirtiendo en conquistadores de las acciones que crean karma negativo. Por tanto, no se debería realizar ninguna de esas acciones. El mayor vicio es hacerse consciente del cuerpo. Baba os dice repetidamente que os hagáis conscientes del alma y recordéis al Padre. Tenéis que permanecer puros. Lo que crea un mayor karma negativo es usar la espada de la lujuria. Es esto lo que os causa pesar desde su principio, a través del medio, hasta el final. Por eso los sannyasis dicen que la felicidad es como los excrementos de un cuervo. Allí no hay mención del pesar. Aquí, hay pesar y solo pesar. Por eso los sannyasis tienen desinterés. Sin embargo, se van a un bosque. Su desinterés es limitado, mientras que vuestro desinterés es ilimitado. Este es un mundo sucio. Todos dicen: Baba, ven a eliminar nuestro pesar y concédenos felicidad. Solo el Padre es el Eliminador del Pesar y el Otorgador de Felicidad. Solo vosotros, hijos, entendéis que el reino de las deidades estaba en el mundo nuevo. Allí no había ningún tipo de pesar. Cuando alguien deja su cuerpo, aunque la gente dice que se ha convertido en un residente del paraíso, no creen que ellos mismos estén en el infierno o que puedan ir al paraíso cuando mueran. ¿El que murió se fue al paraíso o regresó aquí al infierno? No entienden nada. Vosotros, hijos, podéis explicar a todos el secreto de los tres padres. Todos pueden entender acerca de dos padres: el lokik y el parlokik. El tercero, el alokik Prajapita Brahma, existe en la edad de la confluencia. También son necesarios los Brahmins. Esos brahmanes no son una creación nacida a través de la boca de Brahma. La gente entiende que Brahma existió, por eso dicen "Saludos a los brahmins que se van a convertir en deidades". La gente no sabe a quién le dicen esto ni a qué brahmins se refieren. Vosotros sois los Brahmins que pertenecen a la edad de la confluencia más elevada; ellos pertenecen a la edad de hierro. Esta es la edad de la confluencia más elevada, cuando cambiáis de humanos comunes en deidades. El dharma de las deidades se está estableciendo ahora. Vosotros, hijos, debéis embeber todos estos puntos y después hacer servicio. En el momento de la adoración y de ofrecer comida al espíritu de un difunto, invitan a un sacerdote brahmán. Podéis *charlar* con ellos y decirles: "podemos convertiros en verdaderos Brahmins". Ahora es el mes especial para alimentar a los espíritus difuntos. Esto se tiene que hacer con tacto. De lo contrario, se dirá que después de ir a Brahma Kumaris, la gente deja de hacerlo todo. No debéis hacer nada que moleste a nadie. Podéis dar este conocimiento con tacto. Esos brahmanes sin duda vendrán, pues solo entonces podréis darles este conocimiento. Este mes podéis hacer mucho servicio con los brahmanes mundanos. Decidles: "Los brahmins sois hijos de Prajapita Brahma. Decidnos quién estableció el dharma Brahmin". Podéis beneficiarles mientras están sentados en casa. La gente que va de peregrinación a Amarnath no podrá entender tanto del material escrito. Sentaos allí y explicadles: vamos a contaros la verdadera historia de Amarnath. Solo a Uno se le llama Amarnath. Amarnath significa Aquel que establece la tierra de la inmortalidad. Esa tierra es la edad de oro. Servidles de este modo. Tenéis que ir allí a pie. Explicad a personas buenas y eminentes. También podéis dar este conocimiento a los sannyasis. Sois benefactores para el mundo entero. Vuestro intelecto debería tener la dicha de que, siguiendo el shrimat, estáis beneficiando al mundo entero. Acheha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

- 1. Cuando tengáis tiempo, sentaos en soledad y rumiad los buenos *puntos* de este conocimiento. Después escribid sobre ellos. Pensad en formas de dar el mensaje a todos y cómo beneficiar a todos.
- 2. Para permanecer a salvo de realizar acciones que creen karma negativo, sed conscientes del alma y recordad al Padre. Ya no debéis realizar ese tipo de acciones. Contadle honestamente a BapDada qué karma negativo habéis creado en este nacimiento.

Bendición: Que seáis constantemente poderosos y hagáis práctica la tarea elevada mientras sabéis que es el destino predestinado.

Aunque ese mundo nuevo elevado está predestinado, los hijos que han recibido la bendición de ser poderosos se convierten en instrumentos para llevar a cabo esa tarea, en base a la *filosofía* del karma y su fruto, del esfuerzo y su recompensa, y el saber que son instrumentos y tener humildad. La gente del mundo no puede ver ninguna esperanza, mientras que vosotros decís que esta tarea se ha llevado a cabo muchas veces y que incluso ahora se está completando. Esto se debe a que, delante de la prueba práctica de la autotransformación, no hay necesidad de ningún otro tipo de prueba. Además, la tarea de Dios siempre es exitosa.

Eslogan: La meta elevada de decir poco y hacer mucho os hará grandes.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Para ser un yogui fácil, haceos experimentados en el amor de Dios.

Para lograr éxito en el servicio que hacéis y para vuestro estado de ascenso, tened amor inquebrantable por el único Padre. Que nada más que el Padre sea visible. Cuando tengáis a Baba en vuestros pensamientos, a Baba en vuestras palabras y la compañía del Padre en vuestras acciones, cuando tengáis tal estado de estar fundidos en el amor y digáis aunque sea una sola palabra, esa palabra de amor también unirá a otras almas en el amor. Incluso solo la palabra "Baba", dicha por un alma fundida en el amor, funcionará como un mantra mágico.